
 
第 24 回青年対策交流集会 

 
 
 第 24 回青年対策交流集会にて IR 問題と港湾産別、労基法について学習講義
を受けてきました。 
 IR についてはニュースなどで知ってはいましたが、講義を受けインフラ整備
や周辺地域に与える治安悪化の懸念など様々な問題を抱えていることを知りま
した。計画を中止させ府民を守るために全国の仲間で力を合わせ反対運動を展
開していく必要があると思います。 
港湾産別、労基法については自分の仲間や労働環境を守るために少しずつでも
知識を増やしていきたいと思います。 
 今回の青対で全国の仲間と交流を深め情報交換などもでき、とても有意義に
過ごせました。この経験を活かして今後の組合活動も積極的に参加していきた
いです。 
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